



Des rencontres entre échanges et imaginaire - Projet Écorce - 6eA

publié le 06/06/2017

Ce vendredi 2 juin, les élèves de 6A du collège de Celles/Belle avaient rendez-vous à Zoodyssée pour les **Rencontres Ecorce 2017**. Grâce à l'artiste Anne-Paule Mousnier, ils se sont mués en ornithologues de l'imaginaire ; leur mission : explorer et imaginer un oiseau imaginaire à partir d'argile, son nid et ses caractéristiques. Un temps de forum était également au programme avec des élèves de Prahecq et de Champdeniers, pour échanger sur leurs recherches (les espèces des plaines), les odonates et les variétés anciennes du verger. Les élèves de 6ème ont alors retrouvé leurs jeunes correspondants de CE1-CE2 de Mougon pour proposer aux autres un grand jeu de l'oi...seau. Ce fut aussi l'occasion de découvrir l'espace Biodyssée qui retrace en miniature l'évolution de notre plaine agricole depuis une cinquantaine d'années, afin d'appréhender les impacts des pratiques sur la biodiversité. La grande volière a permis notamment d'observer au plus près des oedicnèmes criards et des outardes femelles. Merci aux organisateurs et intervenants pour cette journée très agréable, riche en échanges, connaissances et plaisir !

Plus de photos [ici](#) ↗.

Portfolio

